

# EL ECONOMISTA

## **Petróleo recorta ganancias por dólar y Japón**

Los precios del petróleo comenzaron la jornada del viernes ante un dólar fortalecido y ante la expectativa de que la Fed podría elevar las tasas de interés este año

Los precios del petróleo recortaban ganancias el viernes, luego de un alza del dólar ante las expectativas de que Estados Unidos todavía podría elevar las tasas de interés este año y que analistas de la agencia calificadora Standard & Poor's redujeran sus pronósticos para el valor del crudo.

Débiles datos del consumidor de Japón también presionaban los precios del petróleo y analistas dijeron que el frágil panorama económico global significa que los precios del crudo se mantendrían bajos en los próximos meses.

El petróleo Brent se negociaba en 48.33 dólares por barril a las 0940 GMT, un alza de apenas 16 centavos respecto a la víspera.

El petróleo en Estados Unidos operaba en 45.27 dólares por barril, un alza de 36 centavos.

Los precios del petróleo subieron en más de 25.00% a fines de agosto, luego de que una caída en el número de plataformas petroleras activas y una baja en las existencias de crudo de Estados Unidos implicaran un ajuste en el mercado norteamericano y un alivio del exceso global de suministros.

Pero analistas de S&P destacaron que los costos marginales de producción en lugares como Estados Unidos caerían debido a una mejora en la eficiencias en las perforaciones, lo que significa que la producción no caerá tan fuerte como se espera.

S&P redujo sus pronósticos para el precio del crudo en Estados Unidos y Brent este año en 5 dólares, a 50 y 45 dólares por barril respectivamente, y proyecta que en el 2016 el Brent alcance 55 dólares y el crudo en Estados Unidos 50 dólares.

En tanto, el índice dólar sumaba 0.50%, también presionado por los precios del crudo después de que la presidenta de la Reserva Federal de Estados Unidos, Janet Yellen, sugirió que el banco central aún podría elevar las tasas de interés este año.

Los precios al consumidor de Japón registraron su primera caída anual desde que el banco central desplegó su programa de estímulo masivo hace más de dos años, lo que sembró nuevas dudas sobre si la impresión de dinero puede acelerar la inflación a su meta de 2.00 por ciento.